



Auto-Laca Canarias



NP 14 / 24 | CCRA
Rally Comarca Norte de Gran Canaria

Miguel Suárez y Edu González vuelven a ganar para seguir aspirando al CCRA 2024

9/11/2024

El piloto de la isla de La Palma lideró, de principio a fin, la décima edición del Rally Comarca Norte de Gran Canaria, incluyendo la decisiva victoria en el TC Plus. Sobre un Citroën C3 Rally2 que funcionó a la perfección, llegará a la última prueba del año defendiendo sus opciones al título absoluto; ya son segundos en la clasificación provisional del CCRA.

Miguel Suárez y Eduardo González han sumado en Gran Canaria su segunda victoria de la temporada, un triunfo en el Rally Comarca Norte absolutamente fundamental para seguir aspirando al título en el CCRA 2024.

Plenamente concentrados, los de Auto – Laca Canarias comenzaron con un ritmo altísimo imposible de seguir para sus rivales. Así se anotaron los cuatro primeros tramos cronometrados, los tres de la primera sección y el primero de la segunda, señalado como TC Plus en este Rally Comarca Norte de Gran Canaria.

Con ese cuarto scratch se conseguía uno de los objetivos del fin de semana, sumar el máximo de puntos en un TC Plus que era clave. A partir de ahí, los de Bp Ultimate se tomaron un leve respiro para después volver a pisar el acelerador y sumar algún scratch más con los que llegaron a Moya, donde estaba situada la meta final, en una meritoria primera posición. Sin duda, la mejor manera de certificar los objetivos en esta prueba.

“No sé lo que pasará en Lanzarote de aquí a dos semanas, pero aquí teníamos que salvar una bola de partido y lo hemos logrado con la victoria en el rally y en el TC Plus”, destacaba el de Los Llanos de Aridane nada más concluir la prueba. “Hoy todo ha rodado a la perfección: el coche, el equipo, el copiloto, mis sensaciones al volante, sin duda, ha sido un día perfecto”, aseguraba el piloto de La Palma. “Vamos a intentarlo hasta el final, creo que nos hemos ganado a pulso esta oportunidad y, como vigentes campeones, era lo mínimo que podíamos hacer”, sentenciaba.

El CCRA, en su edición 2024, finalizará en dos semanas con una nueva edición del Rally Isla de Lanzarote, escenario en el que Miguel Suárez y Edu González se coronaron en 2023. En esta ocasión llegarán en segunda posición tras escalar un puesto tras su victoria en Gran Canaria.

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Constructora 2 Tumbos, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

